Les Andelys

A L'ÉCOLE SAINT-JOSEPH. De vrais enfants de la balle

Durant les deux semaines qui ont précédé les vacances d'automne, Mme Deseille, la directrice de l'école Saint-Joseph, a déroulé son projet concernant les arts du cirque. Elle tient tout particulièrement à remercier Frédéric Duché, le maire des Andelys, ainsi que les services municipaux qui ont contribué à faciliter l'installation du chapteau sur le parking du gymnase La Boulave.

Sous l'impulsion de la famille circassienne Alciati, avec laquelle la directrice a déjà travaillé par le passé, l'équipe éducative de l'établissement s'est vite prise au ieu pour accompagner les 245 élèves tout au long de leur ncroyable progression. Les 15 et 16 octobre, elèves, enseignants et Asem (Agent spécialisé des écoles maternelles) ont été sur le devant de la scène habillés. de strass et de paillettes pour offrir un spectacle aux parents à travers quatre représentations.

Dix ateliers

Pour la bonne marche des entrainements, les enfants avaient été répartis en deux groupes : les maternelles et CP le matin (123 enfants), les CE1, CE2, CM1 et CM2 l'après-midi (122 enfants). L'apprentissage était dispensé









Durant deux semaines, les élèves de l'école Saint-Joseph ont découvert les arts du cirque avec la famille Alciati (en bas au centre).

par Dominique Alciati (le papa), Graziella Alciati (la maman) et Enzo Alciati (le fils). Aidés par

l'équipe éducative, ils se sont partagé les dix disciplines qui étaient proposées aux enfants :

le trapèze, le rouleau américain, la boule acrobate, le cerceau, le monocycle, les acrobaties, les

ciowns, le lasso, le jonglage, le funambulisme et le hula-hoop. Dominique Alciati représente

la 8º génération ininterrompue de cette famille circassienne originaire de la région milanaise. Il a même déjà passé le témoin à son fils Enzo, âgé de 28 ans, qui s'est spécialisé dans l'acrobatie, le jonglage et le monocycle. Enzo de cire « dans cette expérience, ce sont les enfants qui sont mis en valeur et puis devenir artiste c'est tout d'abord partager »

8° génération

Quant à Dominique, même s'il endosse volontiers le rôle du clown. Il est très exigeant concernant le travail à fournir pour y arriver. Il n'a cessé de répèter aux enfants de recommencer leurs exercices encore et encore. Il a souhaité leur apprendre la valeur de l'effort « j'y arrive parce que j'ai travaillé » et cela fonctionne plutôt bien.

Avec cet état d'esprit les enfants ont pu présenter à leurs parents un spectacle de grande qualité car il a été méticuleusement préparé dans tous ses détails. Les coachs ne laissant aucune place au hasard, les dernières répétitions étarent dignes d'un vrai milieu professionnel. Un grand bravo à tous les enfants et vive le cirque, belle école de la vie.

Merci pour cet extraordinaire projet et cette belle rencontre avec la famille Alciatri.

Nous avons tous des étoiles dans les yeux et elles brilleront encore un moment.

Quand je suis rentrée sous le chapiteau, j'ai été éblouie.

On m'a donné un vêtement et mon stress est monté, monté. Ensuite il y a eu la musique et le spectacle. On s'est applaudit.

La musique était super, les lumières donnaient super bien sur la piste. J'avais les yeux plein d'étoiles, merci pour cette classe cirque.

J'étais stressé de la tête aux pieds mais c'était génial.

Pendant les vacances, j'ai repensé au cirque. C'était trop, trop, trop méga.

Notre fille de maternelle a adoré cette expérience. Elle y a pris beaucoup de plaisir.

Quelle fierté de voir son enfant briller sur scène. C'était un chouette moment pour toute la famille. On est tous reparti avec plein d'étoiles dans les yeux. Nous tenons à saluer le travail des professeurs et de la direction et les remercie d'avoir mené à bien ce beau projet malgré les nomes sanitaires contraignantes à respecter.

Mes enfants ont été ravis de pouvoir découvrir le monde du cirque et les différents ateliers proposés. Le travail de cette famille circassienne est formidable et l'implication de l'équipe enseignante remarquable. Voir ses enfants les yeux remplis d'étoiles n'a pas de prix. Je remercie la belle initiative de Madame Deseille et de toute son équipe. Un merveilleux projet !!!

Soirées très agréables en ce contexte difficile

J'ai aimé quand je suis passé sur la scène, je n'ai pas eu peur. J'aimerai bien que ça continue mais c'est fini. J'ai adoré le cirque.

J'ai adoré voir Dominique rater les tours et Enzo les faisait super bien.

Je me suis entrainé, entrainé et j'ai pris le coup de main. On a fait le spectacle devant les copains puis devant les parents. Quand le tour était fini, on nous a applaudi et le stress était parti et j'étais content. C'était fantastique.

Quand la musique a démarré, j'étais toute pleine de frissons. Et là, c'était mon moment préféré, de monter sur la piste et de voir mes parents les yeux plein d'étoiles. Si je n'avais pas fait du cirque, je serai toujours timide à cette heure.

Merci à l'équipe éducative et à la directrice pour le très beau spectacle dont j'ai pu être témoin. Vous avez eu une initiative remarquable dont les artistes ne déméritent pas.

Ce genre d'évènement est important pour la solidarité, la Cohésion, l'entraide et l'amitié entre les enfants qui seront les adultes de demain.

J'ai adoré tous les numéros, surtout celui du trapèze et du clown. C'est passé trop vite.

Ce projet d'école nous a permis avec une organisation sanitaire étudiée de nous faire voyager dans l'univers fantastique du cirque avec des étoiles dans les yeux des plus petits aux plus grands.



Pour clôturer notre projet cirque et 2 semaines de découvertes et de répétitions, les élèves de l'école Saint Joseph entrent en scène!!

Rendez-vous sous le chapiteau

au gymnase La Boullaye selon vos disponibilités

Jeudi 15 octobre de 20h00 à 22h00 Vendredi 16 octobre de 17h30 à 19h30 Vendredi 16 octobre de 20h00 à 22h00